

Maillé

Reprise réussie pour les voix du marais



Le nombre de choristes présent témoigne de la bonne santé de la chorale.

C'était l'heure de la reprise pour la chorale intercommunale les Voix du Marais, jeudi, à Maillé. « **Nous avons battu le record de choristes présents à une répétition et pour une rentrée. C'est exceptionnel !** », souligne la jeune secrétaire, Sonia. En effet, sur 60 choristes, 56 étaient présents.

Chaque semaine, durant deux heures, les choristes se retrouvent pour le plaisir de chanter sous la direction d'Anne-Laure Lucas. La variété du répertoire permet de satisfaire tous les goûts (chants populaires

français et étranger, chants de la Renaissance, chants sacrés). La chorale se réunit tous les jeudis alternativement à Benet (salle des fêtes de Nessier), Maillé (salle polyvalente) et Nieul-sur-l'Autise (salle des fêtes). « **Nous invitons toute personne aimant chanter à nous rejoindre** », précisent les responsables.

Contact. Président, Philippe Charreyron, tél. 09 63 43 91 95 ; chef de chœur, Anne-Laure Lucas, tél. 06 07 33 91 88. Mail : voix.du.marais@gmail.com et site internet : <http://www.lesvoixdumarais.org/>